

Artikel vom 03.04.2019

Haustürbesuche von Stefan Frühwald

## Haustürbesuche bei den Pleinfelder Bürgern.



Interessante Gespräche mit vielen Bürgern.

Haustürgespräche in Pleinfeld Bei den Haustürgesprächen werden immer wieder Wünsche der Bürgerinnen und Bürger an mich herangetragen. Ein BMX-Bike-Park für unsere Kinder ist ein Wunsch einer Pleinfelder Familie. Diese Wünsche und Anregungen nehme ich gerne auf und will diese nach dem 12. Mai 2019 als Ihr Bürgermeister mit dem Gemeinderat diskutieren. Für unsere Kinder und Jugendlichen möchte ich ein attraktives Freizeitprogramm schaffen.